

## Lohrer Blättle – 11.2023

10

Anzeige

# NOVEMBER

Vorschau

## Ein Adventskalender für den guten Zweck

Lions-Club Lohr-Marktheidenfeld: Der diesjährige Kalender wird vorgestellt – Motiv aus Kinder-Malworkshop

LOHR/MARKTHEIDENFELD. Wie seit vielen Jahren, gibt es auch heuer wieder den besonderen Adventskalender des Lions-Clubs Lohr-Marktheidenfeld. Das Motiv ist ein ausgewähltes Bild aus einem Mal-Workshop des Lohrer Jugendzentrums (»Juze«) im Rahmen des »Ferienspass 2023«.

Unter Leitung der Künstlerin Ada Madera-Weyer hatten die Kinder die Aufgabe, ein Motiv für den Lions-Adventskalender 2023 zu gestalten. Das Ergebnis sei überwältigend gewesen, teilt Thomas Eisert im Auftrag des Lions-Clubs nun mit. Entsprechend schwer sei es den Präsidenten der Lions-Clubs Lohr-Marktheidenfeld und Marktheidenfeld-Laurentius gefallen, eines davon auszuwählen, so Eisert weiter.

### Spenden für das Juze

»Die Präsidenten legen Wert darauf, dass das ausgewählte Bild keine Entscheidung über Gut und Schlecht war. Es konnte nun mal nur eines den Weg auf den Kalender finden«, so der Lions-Club-Vertreter. Als Dank für dieses Engagement habe der Präsident des Lions-Clubs Lohr-



Foto: Thomas Eisert

Marktheidenfeld, Michael Neuner eine Spende über 500 Euro für die Unterstützung der Aktivitäten

des Lohrer Jugendzentrums an das Juze überreicht. Präsident Johannes Bröstler habe außerdem

### Hintergrund: Verkaufsstellen des Kalenders:

#### Verkaufsstände:

- Sonntag, 29. Oktober, von 10.30 bis 17 Uhr: Rambourfest Lohr.
- Samstag, 4. November, von 9 bis 13 Uhr: Fußgängerzone Lohr.
- Samstag, 11. November, von 9 bis 13 Uhr: Fußgängerzone Lohr.

#### Feste Verkaufsstellen vom 1. bis 29. November:

- Lohr-Sendelbach: Heinz Schreibwaren/Lotto-Toto.
- Lohr: Hubertus-Apotheke, Lohrer-Echo Geschäftsstelle, Raiffeisenbank Main-Spessart, REWE, Tabak Hartmann, Schöningh Buchhandlung.
- Frammersbach: CALOR-Heizungsbau.
- Neuendorf: Nick's-Dorfschenke. *näg*

für die Teilnehmer des Workshops Kino-Gutscheine mitgebracht, so Eisert.

Mit dem Lions-Adventskalender kann man Gutes tun und Freude verschenken, denn ein Kalender ist auch ein wunderbares vorweihnachtliches Geschenk. Die Gewinne sind von Firmen und Institutionen gespendet und können dann bei den jeweiligen Spendern eingelöst werden. Für sieben Euro kann man den Kalender erwerben (siehe »Hintergrund«). Insgesamt warten über fünfhundert Preise im Gesamtwert von über 22.000 Euro auf die Gewinner.

»Die Idee des Lions-Adventskalenders hat Tradition in der Lions-Bewegung. Jährlich können mit der Benefizaktion zahlreiche regionale und überregionale Hilfsprojekte unterstützt werden. Seit dem Advent 2012 konnten die Lions-Clubs Lohr-Marktheidenfeld und Marktheidenfeld-Laurentius durch den Verkauf der Lions-Adventskalender über 180.000 Euro generieren. Die Verkaufserlöse werden ausschließlich für unsere regionalen und überregionalen sozialen und kulturellen Projekte verwendet«, betont Thomas Eisert.  
*Gabi Nättscher*